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一 般 質 問 通 告 書 

令和３年第３回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ４ 白 石 純 一 １ 川内原発の40年超稼働

について 

 

２ 新型コロナ対策につい

て 

 

 

 

 

３ 学校統廃合について 

 

４ 田代地区で計画されて

いる大規模風力発電施設

について 

５ 市役所・番所丘公園駐

車場での太陽光発電計画

について 

６ 番所丘公園の将来像に

ついて 

 

 

７ （仮称）「サンセット

牛之浜景勝地」の道の駅

公募プロポーザル公文書

公開請求について 

 

 

８ 生理の貧困について 

 市民の理解をどのように判断

し、市民の意見をどのように集約

するか。 

 まん延防止等重点措置が県に適

用されたことによる飲食店の時短

営業で影響を受けているタクシ

ー・運転代行業などの飲食店取引

業者・宿泊業者への市独自の支援

を速やかに行う考えはないか。 

 統廃合の理由とする複式学級の

問題点は何か。 

 ７月、８月の豪雨で建設予定地

周辺での土砂崩れなどの被害はな

かったか。 

 市も出資する地域電力会社とし

ての事業は考えないか。 

 

 南九州西回り自動車道の西目イ

ンターチェンジ（仮称）開設を見

据えた当公園の将来像をどのよう

に考えるか。 

 当件の公文書公開審査請求に関

し、行政不服審査会が市の開示が

不適切と判断したことについて、

３月議会・６月議会で個別の案件

として見解の回答を拒否された理

由を問う。 

 市内の小・中・高校のトイレに

生理用品を配置する考えはない

か。 

市   長

 

 

市   長

 

 

 

 

 

教 育 長

 

市   長

 

 

市   長

 

 

市   長

 

 

 

市   長

 

 

 

 

 

教 育 長

 

２ ９ 牟 田   学 １ 生理の貧困について 

 

 

 

 

 

 

⑴ この問題について、市長及び

教育長の考え、思いを伺いた

い。 

⑵ 災害時における危機管理とし

て、避難所に生理用品を備蓄す

ることは考えないか。 

⑶ 教育現場において、この問題

市長・教育長

 

 

市   長

 

 

教 育 長 
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２ インフラ整備について

をどのように捉えているのか伺

いたい。 

⑴ 現在、各区から出されている

要望箇所の数はいくらか。 

⑵ 要望の内容を十分把握してい

るか。 

⑶ 要望について職員の異動によ

る引継ぎはできているか。 

⑷ 要望に対する財源をどう考え

るか。 

 

 

市   長

 

市   長

 

市   長

 

市   長

 

３ ７ 仮屋園 一 徳 １ 県管理道路について 

 

 

 

 

 

２ 台風・豪雨時の防災体

制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 通学路の危険箇所につ

いて 

⑴ 国道389号の植栽帯の管理状況

について、どのように認識され

ているか伺いたい。 

⑵ 現在、県へ危険箇所の改修等

を要望されている路線名及び件

数を教えていただきたい。 

⑴ 雨量計について、現在の観測

地点はどこか。また、防災へど

のように活用されているのか。 

⑵ 県が設置する雨量計の増設は

可能なのか。 

⑶ 避難所の設置について、脇本

は１か所だが、緊急を要する場

合、旧隼人小学校体育館に開設

できないのか。 

⑷ 市職員に割り当てられている

災害調査員について、今回のよ

うな長雨時は調査の際に危険で

あると予想されるが、安全確保

についてはどのように指導され

ているか。また、市外からの通

勤職員の役割は何か。 

⑴ 各学校の通学路の危険箇所に

ついて、最近調査はされたか。 

⑵ 現在、把握している危険箇所

とその対策の状況について、市

道・県道ごとに伺いたい。 

⑶ 上野区街路の街灯設置につい

て、関係課で検討するとのこと

だったが、その後について伺い

たい。 

市   長

 

 

市   長

 

 

市   長

 

 

市   長

 

市   長

 

 

 

市   長

 

 

 

 

 

 

教 育 長

 

教 育 長

 

 

市   長

 

４ ６ 竹 原 信 一 １ 新型コロナの現状 

 

⑴ 感染者及び重傷者の人口比率

及び従来型インフルエンザとの

市   長
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２ 新型コロナワクチン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民を守り抜く知識・

能力・気概はあるか 

比較を問う。 

⑵ インフルエンザの変異頻度

（期間）や推定変異種数を問

う。 

⑴ 接種後の感染が広がってい

る。これは、ワクチンが感染原

因との疑いもある。状況を分か

っているか。 

⑵ 厚生労働省の予防接種法に基

づく医療機関からの副反応疑い

報告状況について、阿久根市役

所の分析（死者・失明他重傷者

の状況）の説明を求める。 

⑶ 「ワクチン中に金属物質発

見」で小金井市は接種中止を判

断した。阿久根市役所にはワク

チンを調べ、中止を判断する能

力があるか。 

⑷ 国は29人のワクチン被害を正

式に認定した（死者は認定から

除外）。鹿児島県知事も被害を

承知で「ワクチン打ってくださ

い」とテレビで訴えている。西

平市長も危険を承知で打たせて

いるのか。 

⑸ 「感染予防効果は確認されて

いない。失明や死亡を含むワク

チン後遺症の危険は大きい」と

いう情報を市民に徹底して周知

すべきではないか。 

⑴ ６月22日日経新聞に「政府は

海外の企業経営者や経営幹部の

国内受け入れを増やし、2030年

に約20万人にする目標を決め

た。19年実績9.5万人の約２倍

に増やす。外資系企業の誘致を

促し、東京以外に拠点を置く外

資系企業の数を26年に１万社と

16年の約２倍強に引き上げ

る。」とあった。 

すでに、コロナ騒ぎで疲弊し

た日本の商店、土地、人材など

が外資の手に渡っている。 

 

市   長

 

 

市   長

 

 

 

市   長

 

 

 

 

市   長

 

 

 

 

市   長

 

 

 

 

 

 

市   長

 

 

 

 

市   長
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阿久根の観光について中国系

企業と手を握った西平市長は菅

政府と同様、市民の将来を外資

に委ねていくつもりか。 

  庁舎設置予定の太陽光発電も

中国製が使われるのではない

か。 

⑵ 菅総理はコロナ対策について

「人口削減の効果が出ている」

と発言している。西平市長も阿

久根市の人口削減を意図してい

るのか。 

⑶ 重度障害や死亡の危険さえあ

り、ファイザー製薬の元副社長

から「不妊になる」と告発され

た実験中ワクチンを子供や妊婦

に接種することに良心の呵責

（かしゃく）はないか。 

 

 

 

 

 

 

 

市   長

 

 

 

 

市   長

 

 


